



La UNED rebaja un 30% la matrícula de sus cursos de verano

M. Contreras

ÁVILA- La UNED ha rebajado en un 30 por ciento la matrícula de sus cursos de verano en su centro asociado de Ávila y ha incluido a los desempleados y a los alumnos de otras universidades en los colectivos que pueden beneficiarse de los descuentos. La crisis de la democracia, la seguridad en el entorno geopolítico, el envejecimiento de

la población y los usos de las redes sociales en la educación, centran algunos de los seminarios que cumplen este año su XXIV edición. En total se impartirán 30 cursos, nueve más que el pasado año, de los cuales 21 tendrán lugar en Ávila capital y los nueve restantes en El Barco de Ávila. Los

seminarios se reparten entre el 1 y el 26 de julio y el plazo de

EL DATO

30 cursos

se impartirán en esta edición, nueve más que en 2012, celebrándose 21 en Ávila y el resto en El Barco de Ávila

matrícula se abrió el pasado 14 de marzo. Por otra parte, la Universidad de Salamanca ha reducido a 64 los cursos de verano, la mitad que en la anterior edición, con el fin de adaptarse a la demanda de los

alumnos, y desarrollará la programación en julio en varias sedes como la capital salmantina, Ciudad Rodrigo, Ávila, Zamora y Guarda, en Portugal. De los 64 cursos ofertados, la mitad son presenciales y la otra a través de internet, con temática variada que va desde materias relacionadas con la educación, hasta el uso y la aplicación de las nuevas tecnologías.